
VERBALE SEDUTA N° 05/2018 del 14/03/2018 

Convocato con nota prot. n. PE20180059 del 09/03/2018 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella sita in Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine del Giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Linee di Indirizzo dell’Ordine degli Ingegneri da adottare alla prossima Assemblea AIAB; 

5) Analisi del parere pervenuto dal CNI sul tema “istanza di parere di congruità degli onorari formulata 

da iscritto non in regola con obblighi formativi” e decisioni conseguenti; 

6) Relazione su evento streaming “Commissioni Servizi Ingegneria e Architettura – Lavori Pubblici degli 

Ordini Provinciali – Roma 08/03/2018”; 

7) Variazioni all’Albo; 

8) Situazione organizzazione eventi formativi e richiesta esonero CFP; 

9) Varie ed eventuali. 

 
 

Il Consiglio, convocato per le ore 17.00 ha inizio alle ore 17.05. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Generoso De Rienzo, 

Donato Iazzolino, Nicola Mazzia Piciot, Anna Porro e il Consigliere dott. ing. iunior Paolo Rolando. 

Il Consigliere dott. ing. Antonello Bodo e il Consigliere Segretario Sergio Catozzo, come da comunicazioni 

pervenute saranno presenti a seduta iniziata. La funzione di Segretario verbalizzante viene svolta dal 

Consigliere Anna Porro. 

Il Consigliere Alberto Colucci come comunicato è assente. 

--- 

Il Consiglio, visto il numero dei Consiglieri presenti e l’importanza dei punti all’ordine del giorno, inizia ad 

affrontare l’ordine del giorno dal punto n.2). 

--- 

 
 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Nessun consigliere presente ha richieste di modifica del verbale della seduta precedente che viene pertanto 

approvato. 

 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente ing. Marco Francescon espone le seguenti comunicazioni: 

2.1. Comunicazioni CNI 

Il Presidente ing. Marco Francescon ha già provveduto direttamente o tramite la Segreteria ad inoltrare le 

circolari del CNI; non essendovi notizie significative o per le quali i consiglieri chiedano un approfondimento 

comune si intendono valutate. 

 
2.2. Comunicazioni Varie 

2.2.1. Comunicazione Bando “Programma Housing della Compagnia San Paolo” 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da parte della Compagnia 

San Paolo inerente all’oggetto “Programma Housing – Social & Smart Hounsing – Bando 2018”. Il Bando 

prevede una prima fase di raccolta di idee progettuali entro il 30/04/2014 e a seguire la comunicazione degli 

esiti del Programma Housing entro il 31/05/2018. 



Il Consiglio prende atto della comunicazione approva con il Presidente la pubblicazione del bando di 

progettazione. 

 

2.2.2. Comunicazione invito alla cerimonia “166° Anniversario della Fondazione della Polizia  

di Stato” 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuto invito da parte del Questore della Provincia 

di Biella, a partecipare alla cerimonia celebrativa del 166° Anniversario della fondazione della Polizia di 

Stato, in data 10/04/2018 alle ore 11.00 presso l’Auditorium di Città Studi – Corso Pella 2 Biella. Stante la 

presenza di un concomitante impegno istituzionale a Torino alla presenza del Presidente di Inarcassa e del 

Presidente della Fondazione Inarcassa nel quale è previsto un incontro riservato tra i Presidenti degli Ordini 

del Piemonte ed i delegati con i due ospiti avente per tema le politiche future della categoria in tema 

previdenziale, il Presidente chiede ai consiglieri la disponibilità per fare le sue vece alla cerimonia in Biella. 

Il Consiglio invierà comunicazione di risposta entrò il 31/03/2018, comunicando il/i nominativo/i del Consiglio 

che danno la disponibilità a partecipare. 

2.2.3. Comunicazione Amministrazione comunale di Occhieppo Superiore – gettone di 

presenza Commissioni di Vigilanza sui locali/impianti di pubblico spettacolo 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione da parte 

dell’Amministrazione Comunale di Occhieppo Superiore, la quale starebbe valutando il riconoscimento di un 

gettone di presenza ai membri componenti della Commissione di Vigilanza sui locali/impianti di pubblico 

spettacolo. 

Il   Consiglio   prende   atto   della   comunicazione   e   si   riserva   di   valutare   la   proposta   predisposta 

 dall’Amministrazione  comunale,  la  quale  dovrà  considerare  un  congruo  importo  della  prestazione  e 

 dell’impegno profuso. Chiede al Presidente di predisporre risposta email in tal senso. 
 
 

3) Comunicazioni dei Consiglieri 

3.1. Comunicazioni Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot 

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot illustra la situazione sul pagamento delle quote di iscrizione 

all’Ordine 2018. Attualmente non sono pervenute n. 31 quote pari all’ammontare di circa euro 6.820. La 

quota annuale deve essere versata con valuta beneficiario entro il 28 febbraio di ciascun anno. Si procederà 

ad un controllo successivo, come da Regolamento Quote, ad aprile 2018, con il relativo sollecito verso gli 

iscritti non adempienti. 

E’ seguito un breve dibattito nel quale il Consiglio ritiene di rivedere il regolamento, anche in merito alle 

comunicazioni del CNI nella quale la domanda di cancellazione dall’Albo deve essere presentata in  marca 

da bollo (al pari dell’iscrizione). 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e seguirà gli aggiornamenti in merito al versamento delle quote 

degli iscritti non adempienti, inoltre valuterà le modifiche da apportare al regolamento rivedendo 

eventualmente anche il regime sanzionatorio in funzione della possibilità di inserimento di una forma di 

ravvedimento operoso nel periodo post scadenza fino alla prima verifica ufficiale. 

3.2. Comunicazioni Consigliere ing. iunior Paolo Rolando 

Il Consiglio dà atto nel ricevere la delibera ANAC numero 138 del 21/02/2018 “Linee Guida n. 1 - Indirizzi 

generali sull’affidamento dei servizi attinenti all’architettura e all’ingegneria” aggiornate al d.lgs. n. 56 del 

19/4/2017. Il Consigliere Rolando, essendo RPTC dell’Ordine, esaminerà le linee Guida per adempiere ed 

assolvere a quanto richiesto. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione 



4)  Linee di Indirizzo dell’Ordine degli Ingegneri da adottare alla prossima Assemblea AIAB 

Il Presidente ing. Marco Francescon invita il Consiglio a delineare le Linee di Indirizzo dell’Ordine degli 

Ingegneri da adottare alla prossima Assemblea AIAB, definendone le tematiche da evidenziare per punti. 

Punto n.1 

Inizialmente il Presidente chiede ad ogni Consigliere di esprimersi brevemente, in modo positivo o negativo, 

in merito al proseguire della partecipazione dell’Ordine Ingegneri di Biella nell’associazione AIAB. Il  

Consiglio unanime esprime parere positivo unanime di continuare ad essere associati in AIAB, evidenziando 

però la necessità di condividere spazi e tempi di gestione assieme ad altri ordine e collegi, quali il Collegio 

dei Periti, dei Geometri e l’Ordine dei Commercialisti. Pertanto il Presidente e il Consiglio sottolineano 

l’importanza dell’obiettivo da raggiungere nel quale l’AIAB è una soluzione: è l’associazione nella quale far 

confluire gli altri ordini e collegi. 

In Assemblea pertanto si valuterà la possibilità di ampliamento di condivisione degli spazi e della valutazione 

della gestione condivisa (attività di segreteria) con altri Ordini/Collegi Professionali locali. 

Punto n.2 

Essendo prossima la scadenza del 30/03/2018, nella quale occorre dare disdetta o meno, dell’attuale sede 

AIAB, è urgente definire in sede di Assemblea AIAB, la valutazione della possibilità di cambio sede, e quindi 

a seguire la valutazione delle proposte che il presente Consiglio degli Ingegneri a raccolto in questi mesi, 

ascoltando anche altre proposte da parte dell’Ordine degli Architetti. 

In Assemblea si affronterà la valutazione del cambio sede AIAB. 

Punto n.3 

Il Consiglio evidenzia la necessità della Nomina del RSPP in AIAB, in quanto l’attuale RSPP si è dimesso 

dando comunque la disponibilità di affrontare la situazione sino alla nomina successiva, la quale  deve 

essere affrontata nei tempi più rapidi in Assemblea AIAB. 

Punto n.4 

Il Consiglio sottolinea di portare in Assemblea AIAB la necessità della variazione dell’organico della sede, 

ponendo l’assunzione di nuovo personale di segreteria, anche alla luce di bandire o meno un bando per 

l’assunzione, sulla base di pareri legali da richiedere per comprendere se l’Associazione AIAB è al pari di 

una pubblica amministrazione. 

 
Il Consiglio unanime condivide il pensiero che in Assemblea AIAB debbano essere definite le soluzioni dei 

 relativi punti citati per poter procedere, nel modo più condiviso, all’organizzazione delle attività nei prossimi 

mesi. 

 

5)  Analisi del parere pervenuto dal CNI sul tema “istanza di parere di congruità degli onorari 

formulata da iscritto non in regola con obblighi formativi” e decisioni conseguenti 

 Il Consiglio rimanda il presente punto all’ordine del giorno alla seduta successiva. 
 
 

6)  Relazione su evento streaming “Commissioni Servizi Ingegneria e Architettura – Lavori Pubblici 

degli Ordini Provinciali – Roma 08/03/2018” 

Il Consigliere Tesoriere ing. Nicola Mazzia Piciot relaziona al Consiglio in merito all’evento seguito in 

streaming “Commissioni Servizi Ingegneria e Architettura – Lavori Pubblici degli Ordini - Provinciali – Roma 

08/03/2018”. Il Consigliere sottolinea le difficoltà riscontrate con il collegamento con l’evento in streaming 

tramite il CNI viste le limitate autorizzazioni a disposizione e l’alta richiesta presente. 



7) Variazioni Albo 

7.1. Nuova iscrizione 

• Ing. Luca Vallivero 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica la richiesta di iscrizione all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Biella, da parte del dott. ing Luca Vallivero (VLLLCU90S25A859Y), nato a Biella (BI) il 

25/11/1990, laureato in Ingegneria Civile Ambientale. 

Il Consiglio ne prende atto. Il numero di iscrizione del dott.ing. Luca Vallivero A 549 Sezione A settore a. 

• Ing. Davide Gallo 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica l’avvenuta iscrizione, per trasferimento dall’Ordine di Novara, 

all’Albo degli Ingegneri della Provincia di Biella, da parte del dott. ing. Davide Gallo (GLLDVD75P09B019M), 

nato a Borgomanero (NO) il 09/09/1975, laureato in Elettrica. 

Il Consiglio ne prende atto. Il numero di iscrizione del dott. ing. Davide Gallo è A 548 Sezione A settore a-b- 

c. 

 

7.2. Variazione indirizzo di residenza 

Sono pervenute le seguenti richieste di variazione all’Albo: 

• Variazione di residenza da parte del dott .ing. Paolo Bobbola iscritto al n. A 258 Sezione A settore b. 

La residenza comunicata e attuale è Via G. Rivetti, 50 – 1856 Vigliano Biellese (BI). 

• Variazione di residenza da parte della dott.sa ing. Serena Tuvè iscritta al n. A 517 Sezione A settore 

a. La residenza comunicata e attuale è Via Orolungo, 10 – 13853 Lessona (BI). 

Il Consiglio prende atto delle comunicazioni. 
 
 

8) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di esonero CFP 

8.1. Comunicazioni richiesta esonero CFP ing. Silvia Giardino 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta richiesta di esonero CFP da parte dell’iscritta 

ing. Silvia Giardino (GRDSLV80A71L669K), n. A 505 Sezione A settore a-b-c, per richiesta maternità relativa 

all’intero anno 2017 per complessivi 30 CFP. 

 Il  Consiglio   ne   prende   atto   e  accetta   la  richiesta  di  esonero   secondo   le  “Linee   di  indirizzo   per 

 l’aggiornamento della competenza professionale TESTO UNICO 2018”, secondo art 11 – paragrafo 11.1 

 “Maternità o paternità”. 

--- 

A riguardo dei CFP, è seguito un breve dibattito nel quale si evidenziava la situazione CFP degli iscritti al 

01/01/2018: la situazione riscontrata è di n.144 iscritti non in regola, distinti in n. 121 iscritti con meno di 10 

CFP, n.3 iscritti che posseggono tra 10 e 15 CFP, e n. 20 iscritti che posseggono tra 15 e 30 CFP. Si 

segnala che ad oggi potrebbero mancare i CFP derivanti dall’autocertificazione pari a 15 CFP. 

 Il Consiglio decide di mandare a tutti gli iscritti via pec un’email “reminder” promemoria della scadenza dei 

 termini di presentazione dell’autocertificazione  e nel contempo gli obblighi di  legge.  A seguire  solo chi non 

 risulterà ancora in regola con i CFP, riceverà, sempre tramite pec, un’email personalizzata nella quale si 

evidenzieranno gli obblighi di legge e le possibili conseguente sanzionatorie in caso di esercizio della 

professione in assenza di aggiornamento continuo. 

--- 

8.2. Comunicazione Corso di Aggiornamento “Le Nuove Norme Tecniche per le Costruzioni (NTC 

2018) e gli Interventi sugli Edifici Esistenti” 



Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che in data 26/03/2018 dalle ore 9.00 alle ore 18.30, presso il 

Relais Santo Stefano in via Giuseppe Garibaldi 5 a Sandigliano (BI) si svolgerà il Corso d’Aggiornamento  

“Le Nuove Norme Tecniche per le Costruzioni (NTC 2018) e gli Interventi sugli Edifici Esistenti”. L’evento è 

organizzato tramite AIAB e prevede il costo di euro 35 a partecipante; inoltre per i partecipanti che 

intendessero usufruire del servizio ristorante, presso la sede del corso, il costo del servizio è stabilito pari ad 

euro 15. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e informa gli iscritti tramite newsletter. 
 
 

9) Varie ed eventuali 

Nessuna comunicazione. 

 
 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19.30. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 28/03 alle ore 17.00. 

 
Il Segretario Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo dott. ing. Marco Francescon 


